

Presidente angoleño envía condolencias a homólogo ruso por explosión



Luanda, 3 abr (RHC) El presidente angoleño, José Eduardo dos Santos, envió condolencias a su homólogo ruso, Vladimir Putin, por la explosión en el metro de San Petersburgo que causó la muerte de 11 personas.

De acuerdo con la Casa Civil, en el mensaje el mandatario expresó su condena a lo consideró un acto despreciable que causó víctimas inocentes y merece la más enérgica repulsa.

En el texto expresó su solidaridad y la de los angoleños al gobierno, al pueblo ruso y a los familiares de las víctimas.

La detonación se produjo entre dos estaciones del subterráneo, que mueve diariamente dos millones de personas. Putin colocó flores en el lugar del hecho y el gobernador de la ciudad, Giorgui Poltavchenko, decretó tres días de duelo.

Aunque las investigaciones recién comenzaron, el Comité de Investigación de Rusia anunció una pesquisa por terrorismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126015-presidente-angoleno-envia-condolencias-a-homologo-ruso-por-explosion>



Radio Habana Cuba